



En grève le jeudi 12 décembre 2024: **Construisons un front syndical public-privé !**

Considérant le succès de la mobilisation nationale du 5 décembre au cours de laquelle plus de 200.000 personnes se sont mobilisées dans plus de 180 manifestations, l'absence de réponse à leurs revendications de suppression des jours de carence, du maintien de l'indemnisation des jours d'arrêt maladie, du maintien de la GIPA et le risque maintenu d'une politique qui dégrade les droits et les rémunérations des agent.es alors que l'urgence est à des moyens matériels et humains et donc des créations d'emploi pour l'ensemble des services publics et la revalorisation du point d'indice. **Nos organisations syndicales appellent les agent.es publics à se mobiliser en particulier le jeudi 12 décembre.**

Nous demandons aux parlementaires et au gouvernement qui sera désigné de construire une loi de Finances pour 2025 prévoyant les moyens :

- à la hauteur des missions de services publics ;
- permettant des créations d'emplois partout où c'est nécessaire et ouvrant la possibilité d'un plan de titularisation et de résorption de l'emploi contractuel ;
- des mesures salariales générales, bénéficiant à l'ensemble des agents, titulaires et contractuels ;
- la refonte des grilles indiciaires ;
- le renforcement des politique d'égalité salariale et professionnelles entre les femmes et les hommes.

Dans l'Isère, la journée du 5 décembre fut également une réussite et a créé une forte mobilisation. Ce en très peu de temps. **Si le gouvernement est instable, nous en revanche, nous serons stables dans la réponse offensive à apporter.** Nous continuerons à construire le rapport de force nécessaire pour la défense de nos droits.

Nos organisations de la Fonction Publique, conscientes de l'enjeu politique et social de la période, s'engagent dans une démarche de construction d'un front syndical interprofessionnel public-privé. Nous sommes contre les politiques qui détruisent l'emploi -public ou privé- et les services publics. C'est pourquoi **nous appelons à soutenir les revendications des cheminot.es** (maintien de Fret SNCF, "l'arrêt du processus de privatisation des TER en Auvergne-Rhône-Alpes" et des investissements supplémentaires dans la modernisation des infrastructures ferroviaires.) et également **celles des salarié.es du privé** (TeamTex-Logiplast, Valeo Saint-Quentin Fallavier, Vencorex) qui subissent des plans sociaux massifs et demandent moratoire immédiat sur les licenciements. Nous appelons donc à :

Jeudi 12 décembre

10h : Manifestation (Gare de Grenoble)

11h Rassemblement Urgence industrie (Préfecture)

12H30 : Pique-Niques solidaires (plate-forme chimique de Pont de Claix).